Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 16.12.2019

Anfrage Nr.: 0111/2019/FZ

Anfrage von: Stadtrat Steinbrenner

Anfragedatum: 04.12.2019

Betreff:

Bauhaus-Gebäude in der Bahnhofstraße

Schriftliche Frage:

Gibt es bereits Planungen für das Bauhaus-Gebäude in der Bahnhofstraße? Falls ja, wann werden diese der Nachbarschaft, der Öffentlichkeit und den gemeinderätlichen Gremien vorgestellt?

Antwort:

Für das Bauhaus-Areal an der Poststraße liegen keine Planungen vor. Sobald Planungen vorliegen, werden die gemeinderätlichen Gremien informiert. Dem Vorhabenträger wird empfohlen zu diesem Zeitpunkt auch die Öffentlichkeit über seine Planungen zu informieren.

Für das Jahr 2020 ist eine Informationsvorlage geplant, in der die bisher bekannten Informationen zu Entwicklungen und Vorhaben an der Kurfürsten-Anlage zusammengefasst werden.

Drucksache:

Anfrage Nr.: 0111/2019/FZ . . .

00302354.doc